2024-05-15

## Cancelan debate de Cuajimalpa; solo un candidato se presentó

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/cancelan-debate-de-cuajimalpa-solo-un-candidato-se-presento/

El debate que se tenía programado para esta tarde entre los candidatos al Distrito 20 local, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), fue cancelado debido a que solo uno de los cinco aspirantes se presentó.

Es precisamente de este Distrito el candidato del PRI Rafael Montiel quien esta tarde fue agredido en calles de Cuajimalpa.

Edmundo Josemaría Cruz aspirante de Movimiento Ciudadano fue el único que se conectó para este segundo debate que tendrían los candidatos, el cual sería virtual.

Ante esto, el IECM aplicó el Artículo 409, fracción III, del Código Electoral capitalino, que a la letra dice que los debates deberán contar con la participación de, por lo menos, dos de las y los candidatos que cuenten con registro para contender por el cargo de elección en cuestión.

"Siendo las ocho de la noche, con cinco minutos para llevar a cabo el debate convocado, solo existía una persona conectada para participar en dicho debate, por tal motivo se cancela este encuentro", dijo en la transmisión Alfonso González, intégrenle del IECM.

Transmisión del Debate de las Candidaturas a la Diputación Local del Distrito 20 #DebateChilango #VotaCDMX #IECM #Vota2DeJunio https://t.co/CLJF08LCGC

ss/cr